



San Salvador, 4 de febrero de 2021

Público en General.  
Presente.

Por este medio, la Unidad de Acceso a la Información Pública informa que durante los meses de noviembre y diciembre 2020 y enero 2021, ningún funcionario o empleado de este Instituto ha realizado alguna misión oficial al extranjero, por tanto, se declara la inexistencia de viajes durante dicho periodo.

Y para hacerlo del conocimiento general, se extiende la presente acta.

Vicente Hernández  
Oficial de Información  
Instituto de Acceso a la Información Pública

